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Klar kommt natürlich auch immer darauf an was am anderen Ende der Kette hängt 

Bei Lautsprechern in Monitoren oder ähnlichem spielt das natürlich kaum eine Rolle denn zum
einen ist das erreichbare Ergebnis durch die meist nicht so prallen Treiber schon sehr
beschränkt zum anderen dürfte der D/A Wandler, der in einem Monitor oder ähnlichem Gerät
verbaut ist, auch nicht unbedingt zu den besten gehören 

Da der TE aber von einer Soundbar mit TOS Link spricht habe ich vermutet da es sich dabei
zumindest um Equipment der gehobene Klasse handelt wo es meiner Meinung nach dann
schon Sinn macht das Signal auch von der hochwertigeren Komponente decodieren und
verstärken zu lassen. Wie so oft im Leben auch eine Frage des Anwendungsbereichs.
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